

Greetings,	السلام عليكم ورحمة الله وبركاته
On Job Training is considered one of the academic requirements for students to graduate at King Fahd University of Petroleum & Minerals, where the student must work for (28) weeks (COOP Training) in a job related to his specialty. Student performance will be monitored and evaluated by both his company supervisor and his academic advisor at the university.	يعد التدريب العملي في جامعة الملك فهد للبترول والمعادن أحد المتطلبات الأكاديمية لتخرج الطلاب حيث يتعين على الطالب قضاء تدريب عملي مدته (٢٨) أسبوعاً (تدريب تعاوني) في الأعمال ذات العلاقة بتخصصه والتي تمكنه من الربط بين النظرية والتطبيق ويتم متابعة الطالب وتقييم أدائه عملياً وأكاديمياً من مشرفه في العمل والموجه الأكاديمي بالجامعة.
The training program gives the opportunity to the companies to recruit the university students and helps to identify their abilities for future employment	يتيح برنامج التدريب العملي لجهات التدريب إستقطاب طلاب الجامعة والتعرف على قدراتهم لتوظيفهم مستقبلاً.
Your active participation in these training programs will confirm your interest and strengthen your relationship with the university. In order to participate in the training program, kindly provide us with available training opportunities through this link	نتطلع إلى مساهمتكم الجادة والاستفادة من هذا البرنامج ، مما يؤكد حرصكم واهتمامكم ويوثق العلاقة مع الجامعة. يمكنكم تسجيل فرص التدريب لدى شركتكم أو الشركات المشاركة معكم من خلال الرابط التالي
https://tadreeb.kfupm.edu.sa	
Registered companies can directly go to Add Training Opportunities	الجهات المسجلة مسبقاً يمكنها إضافة فرص التدريب مباشرة

To Register	التسجيل في الموقع
Go to External users login / Create Account	الدخول عبر الرابط: [تسجيل من خارج الجامعة/إنشاء حساب].
Enter the company information	تسجيل معلومات الشركة.
Enter the supervisor contact information	تسجيل معلومات مشرف التدريب.
Submit the request	تسليم طلب التسجيل إلكترونياً.
Wait for verification email then Confirm your email by clicking the confirmation link in that email	انتظار بريد الكتروني من الموقع للتحقق من صحة عنوان بريدكم الالكتروني ثم الضغط على الرابط الموجود في تلك الرسالة لبريدكم
Wait until receiving activation email from the website administrator	الانتظار حتى وصول بريد الكتروني من إدارة الموقع بتفعيل التسجيل.
Add Training Opportunities	إضافة فرص التدريب
External users login (Companies)	الدخول عبر الرابط تسجيل دخول المستخدمين من خارج الجامعة (شركات).
Login with your organization email, password	تسجيل الدخول باستخدام الايميل (اسم المستخدم)، وكلمة المرور
Click on " Create Opportunity" & select the opportunity type	اختيار (إضافة فرصة) واختيار نوعها

Private opportunity to specific student	Public opportunity Announced to all student.	فرصة عامة تعلن لجميع الطلاب	فرصة خاصة لطلاب محدد
	Select a Period	اختيار الفترة	
COOP: 202120		التدريب التعاوني : ٢٠٢١٢٠	
Fill the form		تعبئة النموذج	
Check the training website to know the status of opportunity		مراجعة الموقع الالكتروني للتأكد من الموافقة على الفرصة أو وجود ملاحظات عليها	
Assign Students		تعيين الطلاب	
View the students name who applied through the website		استعراض اسماء الطلاب الذين تقدموا على الفرصة من خلال الموقع الالكتروني	
Coordinate with students for interviews or tests		التنسيق مع الطلاب لإجراء مقابلات أو اختبارات	
Nominate students		ترشيح الطلاب	
When a student accepts the nomination, the procedures will be completed through the website and his name will be listed along with those students who were assigned by the company		عند قبول الطالب للترشيح سيتم استكمال الاجراءات من خلال الموقع ويظهر اسم الطالب ضمن المعينين لدى الشركة	
	Starting Date	تاريخ بداية التدريب	

January 16 , 2022	١٣ جمادى الآخرة ١٤٤٣ هـ	
Ending Date	تاريخ نهاية التدريب	
August 11, 2022	١٣ محرم ١٤٤٤ هـ	
For enquires and more information	للاستفسار ولمزيد من المعلومات	
Tel	٠١٣٨٦٠٧٢٢٧ ٠١٣٨٦٠٧٤٩٢	هاتف
Fax	٠١٣٨٦٠١٤٥٦	فاكس
Email	stuttraining@kfupm.edu.sa	بريد إلكتروني